



En voir de toutes les couleurs...

Le thème des Journées du Patrimoine de Pays et des moulins, « Lumière et couleurs », tombe à point nommé pour l'association d'Artagnan puisque correspond à son actualité. A l'occasion de la restauration de la pierre tombale d'Etienne de Sainte-Croix (14^{ème} siècle) de 2010 à 2012, une souscription publique a été lancée avec le concours de la Fondation du Patrimoine. Les dons ayant été supérieurs au coût du travail de consolidation, nettoyage et présentation de la pierre tombale, un nouveau chantier de restauration a été ouvert cette année par la municipalité de Sainte-Croix : la restauration des vitraux de l'église.

La journée du dimanche 15 juin sera prétexte à l'ouverture des portes de l'église où Olivier Goetschel, vitrailliste en charge de la restauration, sera présent pour expliquer son travail et l'art du vitrail. Verrières du 19^{ème} siècle ou vitre peinte de 1630 vous étonneront par leur éclat. Durant cette journée, les bénévoles de l'association d'Artagnan assureront également des visites à l'Espace d'Artagnan (à l'ancienne cure), proposeront un circuit-jeu dans le bourg et présenteront le numéro 8 des *Mémoires de Village*.

